

250 Auszubildende starten bei der Lufthansa Group

250 Auszubildende werden in diesem Sommer bei der Lufthansa Group in Deutschland in ihr Berufsleben starten. Sie werden in 34 verschiedenen Berufen ausgebildet. Von Fachmännern für Systemgastronomie und Köchen bei den LSG Sky Chefs, über Fachkräfte für Lagerlogistik bei der Lufthansa Cargo und der Lufthansa Technik bis zu Werkzeugmechanikern bei der Lufthansa Technik bietet die Lufthansa Group ein vielfältiges Ausbildungsangebot an verschiedenen Standorten. Mit 150 Auszubildenden beginnen die meisten in Frankfurt ihre Ausbildung. Lufthansa ist mit rund 37 000 Mitarbeitern der größte Arbeitgeber Hessens.

Auch über 1400 Flugbegleiter werden 2015 bei Lufthansa eingestellt. Die neuen Mitarbeiter werden in Lehrgängen über zwölf Wochen für ihre Tätigkeit als Flugbegleiter geschult. 32 Lehrgänge starten noch in diesem Jahr. Weitere Lehrgänge werden im kommenden Jahr angeboten. (ampnet/nic)

Bilder zum Artikel

